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Мы находимся по адресу: В. Салда,
Евстигнеева,17 (пристрой магазина «Западный»)

Тел. 8-912-6300-946

Мы находимся по адресу: В. Салда,
Евстигнеева,17 (пристрой магазина «Западный»)

Тел. 8-912-6300-946

• Радиаторы отопления, более 10 видов
  в наличии – от 230 руб.
• Трубы ПНД, ПП, м/п – от 18 руб.
• Водонагреватели
• Котлы – газ/эл./тв.топливо
• Санфаянс, ванны (чугун,

  акрил, сталь)
• Насосы скважин. /цирк./,
  поверхностные и т. д. 

СЕТЬ МАГАЗИНОВ ЕКАТЕРИНБУРГА

Гибкая система скидок!

А16+

Газету «Квант» вы можете 
приобрести в магазинах  нашего 

города:
• Торговый центр – магазин «Монетка» 

(Сабурова) • маг. «Триумф»  
• маг. «Атлантика» (Воронова, 1) 
• маг. «Калинка» (Энгельса, 60/1) 

 • маг. «Заря» (Воронова, 10) 
• маг. «Гастроном» (Спортивная, 1) 
• маг. «Наше море» (Энгельса, 61) 

• магазин № 1 (Энгельса, 29) 
 • магазин № 7 • магазин № 9 (К. Маркса, 9)  

• маг. «Юбилейный» 
• отдел «Сумки и канцтовары» (Восточная, 5)  

• маг. «Комфорт» (Энгельса, 76) 
• маг. «Мир фантазий» (Воронова, 6)  
• маг. «Сделай сам»  (К. Маркса, 13)  

• маг. «Рубин» • маг. «Феникс»
• киоск «Продукты» (Спортивная)
 • киоск «Селена» (Крупской, 29) 
• маг. «Стекляшка» (Ленина, 20)  

• «Салда-хлеб»  • Нижняя Салда – маг. «Монетка»

ÊÎÍÄÈÖÈÎÍÅÐÛ
â íàëè÷èè è ïîä çàêàç

8-9-2222-88-600
Â. Ñàëäà, Ðàéîííàÿ, 1

Ïðîäàæà, óñòàíîâêà,
îáñëóæèâàíèå

8-908-63-999-00

В течение шести лет, с тех пор как Единый государствен-
ный экзамен прочно обосновался в образовательном про-
цессе школ,  в обществе не перестают дебатировать о 
значении ЕГЭ в жизни выпускников. Но раз он жив до сих пор, 
значит, кроме минусов, у него есть и плюсы. Какие? С ответа 
на этот вопрос и началось наше интервью с директором 
Информационно-методического центра, членом Госу-
дарственной экзаменационной комиссии, занимающейся 
организацией и проведением ЕГЭ, Нинель Зорихиной.

– Во-первых, наш разговор хочется 
начать с того, что нужно понимать одно: 
ЕГЭ – это надолго, – сразу подчеркнула 
Нинель Викторовна. – Принят новый 
Закон «Об образовании», в котором четко 
прописано, что единственной формой 
итоговой аттестации является Единый 
государственный экзамен.

 Нравится ЕГЭ кому-то или не нравится, 
могут меняться формы этого экзамена, но 
все равно он останется единым и будет 
выполнять свою главную функцию – 
обеспечение равных возможностей для 
всех категорий выпускников для поступле-
ния в вузы. 

Вот это является главным плюсом ЕГЭ, 
так как любой выпускник – московской 
привилегированной или деревенской 
школы – имеет равные возможности, 
потому что  определено  конкретно е 
количество баллов для зачисления в вузы.

Окончание на стр. 3

НИНЕЛЬ ЗОРИХИНА: НИНЕЛЬ ЗОРИХИНА: 
«ЕГЭ – самая «ЕГЭ – самая 

объективная формаобъективная форма
 оценки знаний  оценки знаний 

выпускников»выпускников»

НИНЕЛЬ ЗОРИХИНА: 
«ЕГЭ – самая 

объективная форма
 оценки знаний 

выпускников»

•  Актуальное интервью
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 • Областные вести

Несмотря на широкое и всесторон-
нее освещение темы предстоящих 
капремонтов, она по-прежнему не 
теряет своей актуальности и остается 
одной из самых востребованных как 
для жителей региона, так и для 
специалистов, работающих в сфере 
ЖКХ. 

Первый цикл семинаров по этой теме, 
организованных Министерством энерге-
тики и ЖКХ совместно с Региональным 
фондом содействия капремонтам, 
посетило более двух тысяч человек.

На встречи  приглашались специалис-
ты администраций муниципальных 
образований, руководители управляющих 
компаний, председатели ТСЖ, председа-
тели Советов многоквартирных домов, 
старшие по домам и жители.


С 19 мая по 8 июня в Свердловской 

области проходит I этап Всероссийского 
профилактического мероприятия 
«Внимание: дети!». Оно приурочено к 
началу летних каникул, когда дети 
больше времени проводят на улице и 
подвергаются опасности стать жертва-
ми дорожно-транспортных происшест-
вий.

На территории Верхнесалдинского 
городского округа за четыре месяца 
текущего года в результате ДТП ранены          
3 несовершеннолетних ребенка.  

Сотрудники Госавтоинспекции и 
полиции проведут беседы по безопаснос-
ти дорожного движения во всех школах, 
примут участие в родительских собрани-
ях, проведут агитационные мероприятия, 
среди которых ставшие традиционными 
конкурс юных велосипедистов «Безопас-
ное колесо» и акция, посвященная Дню 
защиты детей. В период мероприятия 
посты патрулирования будут максимально 
приближены к местам скопления детей. 


В Нижнетагильском колледже 

искусств состоялся слет лучших 
студентов учреждений среднего 
профессионального образования 
Горнозаводского округа. 

Совет директоров образовательных 
учреждений среднего профессионального 
образования  Горнозаводского округа 
наградил лучших студентов округа. На 
слет были приглашены лучшие учащиеся 
Верхнесалдинского многопрофильного 
техникума имени А.А.Евстигнеева.

В номинации «За отличную учебу» 
почетные грамоты вручены: электромон-
теру Илье Мазуркину – группа 213, 
Амирали Рахимову – группа 120 (ОМД).

В номинации «Лучший спортсмен» 
грамотами награждены: Сергей Надуялов 
– группа 104 (плавильщик), Ксения 
Тонкушина – группа 102 (слесарь              
КИП и А).

В номинации «За творческий 
потенциал, неиссякаемый талант и 
активную жизненную позицию» диплома-
ми награждены Сергей Калинин, 
Константин Майков, Илья Соловьев – 
будущие электромонтеры (гр. 213).


Промышленный комплекс Свер-

дловской области, основная отрасль 
региональной экономики, в 2013 году 
сохранил свою лидирующую роль в 
обеспечении занятости населения, 
формировании налоговой базы. Об этом 
заявил Евгений Куйвашев,  выступая 
перед депутатами областного Законода-
тельного Собрания с докладом о 
деятельности правительства в 2013 
году.

Евгений Куйвашев также сообщил, 
что в минувшем году были получены 
весомые федеральные гарантии для 
развития особой экономической зоны 
«Титановая долина».


Свердловэнергосбыт отправил 

жителям региона,  обладающим 
значительным долгом за электро-
энергию, квитанции с «пальмой», как 
напоминанием, что непогашенный долг 
станет препятствием выезда за рубеж. 
Такие счета получили 133 тысячи 
должников. Среди адресатов рассылки 
платежек – собственники жилья, чей 
долг за электроснабжение превысил            
1 тыс. рублей. 

Объем задолженности населения 
Среднего Урала за электроэнергию к 1 мая 
2014 года составил более 880  млн  рублей. 

Энергетики настоятельно рекоменду-
ют гражданам, которые получили счета, 
оплатить имеющуюся задолженность. 
При невыполнении обязательств перед 
энергетиками следующим шагом в 
отношении неплательщиков будут 
отключения электроснабжения.

Ж и т е л е й  В е р х н е с а л д и н с ко го  
городского округа в этом списке нет.


– На площадке «Титановой 

долины» началось строительство 
электроподстанции, которая станет 
первым источником питания будущих 
промышленных объектов особой 
экономической зоны.  Электроподстан-
ция расположится на северо-восточной 
границе первой очереди территории 
ОЭЗ. Необходимость ее строительства 
обусловлена отсутствием резерва 
мощностей в городском округе в 
непосредственной близости к площад-
ке.

Подстанция оснащается двумя 
трансформаторами – по 10 МВА каждый. 
Этого будет достаточно для начала работы 
первых резидентов. В дальнейшем 
мощность каждого трансформатора 
увеличится до 40 МВА. Строительство 
подстанции «Титан»110/10 кВ для ОЭЗ 
проводит ся  по  заказу  компании  
«МРСК–Урала», в рамках договора 
технологического присоединения. Пуск 
объекта намечен на четвертый квартал 
2014 года, – сообщает Ольга Благодат-
ских, начальник отдела по связям с 
общественностью ОЭЗ «Титановая 
долина».


Губернатор Евгений Куйвашев,   на 

площадке Петербургского международ-
ного экономического форума, провел 
встречу с президентом Boeing в России и 
СНГ Сергеем Кравченко, вице-
п р е з и д е н том  п о  а в и а ц и о н н ы м  
конструкциям «Боинг – Гражданские 
самолеты» Джоном Берном и вице-
президентом по международным 
продажам «Боинг – Гражданские 
самолеты» Мартином Бентроттом.

Стороны обсудили перспективы 
сотрудничества и, в частности, вопросы 
строительства второго завода Boeing на 
территории ОЭЗ «Титановая долина». 

В ноябре 2013 года Boeing и Госкорпо-
рация «Ростех» подписали меморандум о 
взаимопонимании по строительству 
нового завода совместного предприятия 
UralBoeing Manufacturing (UBM), на 
котором планируется обрабатывать 
титановые штамповки для всех самолетов 
авиагиганта.

 •  Коротко о главном

НОВОСТИ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ 
– ЛУЧШИЙ СУБЪЕКТ РФ 

ПО РАЗВИТИЮ МАЛОГО 
БИЗНЕСА 

По итогам Общероссийского 
форума-выставки «Дни малого и 
среднего бизнеса»,  который 
прошел в Москве, Свердловская 
область  признана лучшим субъек-
том Российской Федерации по 
уровню развития малого и среднего 
бизнеса и созданию для этого 
благоприятных условий. Нашу 
область на выставке представлял 
Свердловский областной фонд 
поддержки предпринимательства, 
на стенде которого разместились 
семь инновационных предприятий.

 «Стенд Свердловской области 
отличался от других своими техноло-
гичными разработками в разных 
сферах: медицине, строительстве, 
косметологии. Порадовало, что были 
представлены производственные 
компании — таким образом, регион 
наглядно показал, что Урал — это 
промышленный край даже на уровне 
малого бизнеса», — отметила 
заместитель руководителя департа-
мента выставочной деятельности 
Всероссийского Выставочного 
Центра Наталья Бобровская.

Решение о присуждении номина-
ции «Лучший субъект РФ» принима-
лось экспертным жюри после 
о с м о т р а  в с е х  п р е д п р и я т и й -
экспонентов, а также учитывались 
показатели,  характеризующие 
развитие малого и среднего бизнеса в 
регионе и системы поддержки. 

Свердловская область является 
одним из лидеров по доле продукции 
малого и среднего бизнеса Свердлов-
ской области в общем объеме 
валового регионального продукта. 
Также  Свердловская  область  
отличается одной из самых развитых 
инфраструктур поддержки предпри-
нимательства: на сегодняшний день, 
помимо областного фонда, на 
территории области существует             
41 муниципальный фонд.

Всего в 2014 году на поддержку 
малого и среднего бизнеса нашего 
региона планируется направить 962,6 
миллиона рублей: 350,6 миллиона 
рублей – из областного и 612 
миллионов – из федерального 
бюджетов. Предприятия смогут 
оформить в банках-партнёрах 
льготный инвестиционный кредит, 
воспользоваться поручительством 
областного  фонда ,  получить  
субсидии на модернизацию оборудо-
вания. Начинающие предпринимате-
ли смогут подать заявку на гранты до 
300 тысяч рублей. 

 ДОХОДЫ
ЕВГЕНИЯ КУЙВАШЕВА 

ЗА 2013 ГОД
Губернатор Евгений Куйвашев 

опубликовал сведения о собствен-
ных доходах, об имуществе и 
обязательствах имущественного 
характера, а также о доходах и 
имуществе членов своей семьи за 
период с 1 января по 31 декабря 2013 
года.

Согласно документу, доход главы 
региона за 2013 год составил                     
3434771,03 рубля. В собственности 
Евгения Куйвашева находится 
квартира, площадью 144 квадратных 
метра, автоприцеп МЗСА и гидро-

цикл VX700.
Супруга губернатора в прошлом 

году получила доход в размере                     
8480458,00 рубля, имеет в собствен-
н о с т и  к в а р т и р у,  п л о щ а д ь ю                             
118,7 квадратных метра, и ½ 
нежилого помещения, площадью                      
98,4 квадратных метра. Также 
супруге главы Свердловской области 
принадлежит, на праве собственнос-
ти, легковой автомобиль Toyota 
RAV4.

Дочь Евгения Куйвашева владеет, 
на праве собственности, ½ квартиры, 
площадью 118,7 квадратных метра.

В пользовании главы региона 
находятся две квартиры — площадью 
140 и 118,7 квадратных метра, у его 
супруги – квартиры в 140 и                      
144 квадратных метра, у дочери – 
квартира, площадью 56,6 квадратных 
метра, у сына – квартиры, площадью 
140, 118,7 и 144 квадратных метра.

Все недвижимое имущество 
расположено на территории России.

ДОСТУПНАЯ СРЕДА 
ДЛЯ ИНВАЛИДОВ

В Свердловской области  начала 
работу комиссия по координации 
деятельности в сфере формирова-
ния доступной среды жизнедея-
тельности для инвалидов и других 
маломобильных групп населения. 
Комиссия обсудила вопросы 
реализации комплексной програм-
мы «Доступная среда» на 2014-2015 
годы, а также рассмотрела цели и 
задачи паспортизации объектов 
социальной инфраструктуры.

В настоящее время в Свердлов-
ской области проживает более 330 
тысяч людей с ограниченными 
возможностями здоровья, из них 
порядка пяти тысяч – «колясочни-
ков», незрячих – около восьми тысяч, 
глухих – более четырех тысяч. Наряду 
с этим порядка двух миллионов 
людей можно отнести к категории 
«маломобильные группы населения». 
Это граждане, страдающие хроничес-
кими заболеваниями, проходящие 
реабилитацию после травм, беремен-
ные и родители с колясками, пожилые 
граждане.

В этом году в бюджете региона 
предусмотрено более 95 миллионов 
рублей – на формирование безбарьер-
ной среды, в рамках реализации 
комплексной программы «Доступная 
среда» на 2014-2015 годы, из 
ф е д е р а л ь н о г о  б ю д ж е т а  –                         
68,5 миллиона рублей.

Од н и м  и з  с а м ы х  о с т р ы х  
вопросов, поднятых на заседании, 
ст ала  проблема  до ступно сти  
общественного транспорта.  В 
Свердловской области доля низко-
польного пассажирского транспорта 
составляет менее 1%. Оборудование 
пассажирского транспорта для 
перевозки инвалидов – раскладные 
пандусы, «бегущая строка», пиктог-
рамма «Доступность для инвалидов 
всех категорий» – практически 
отсутствуют. Также существует 
проблема звукового информирования 
на остановочных комплексах для 
незрячих граждан. На сегодняшний 
день одними из самых доступных 
объектов являются железнодорож-
ный вокзал и аэропорт «Кольцово».

Департамент 
информационной политики 

губернатора
Свердловской области
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При традиционной форме сдачи 
экзаменов человеческий фактор всегда 
играл свою роль. При сдаче ЕГЭ 
«работают» машины и бланки с 
ответами выпускников. Есть часть «С» 
в Едином государственном экзамене, 
которую оценивает комиссия. На 
сегодняшний день процедура этой 
части ЕГЭ настолько претерпела 
изменения, что она тоже вошла в ряд 
объективных факторов. И когда 
проверку части «С» ведут разные 
эксперты, то, естественно, объектив-
ность оценки повышается.

– В этом году впервые будет 
использоваться перекрестная 
проверка части «С» ЕГЭ. В чем ее 
суть?

–  Э т о  з н ач и т,  ч т о  ч л е н ы  
государственных предметных комиссий 
проверяют работы не  «своих» 
выпускников, а ребят из других 
регионов. Такой подход к оценке работ 
также вносит определенную долю 
объективности.

При соблюдении порядка проведе-
ния ЕГЭ, когда нет каких-либо 
нарушений, конечно, именно Единый 
государственный экзамен является 
самой  объективной формой оценки 
знаний выпускников.

Другой разговор, когда педагогов не 
устраивает содержание контрольно-
измерительных материалов, качество 
вопросов. Но тут все дело в совер-
шенствовании этих материалов.  Речь 
идет о введении устных частей ответов 
в процессе сдачи ЕГЭ. Видимо, в 
следующем учебном году такой опыт 
войдет в практику.

– В каких новых технологических 
условиях ЕГЭ проходит в этом 
учебном году?

– Наш пункт проведения ЕГЭ – 
школа № 3. С помощью Ростелекома, 
как и все аналогичные пункты по 
стране, он оснащен камерами видеонаб-
людения. Онлайн-трансляции ЕГЭ 
могут отслеживать и эксперты, и любой 
желающий человек.

Все нарушения процесса сдачи 
экзамена в таких условиях исключены.

О р г а н и з а т о р ы ,  к о т о р ы е  
присутствуют на экзаменах в аудитори-
ях, не в силах охватить взглядом сразу 
всех экзаменующихся. В этом случае 
видеокамеры обеспечивают полную 

картину, которая царит во время сдачи 
ЕГЭ. Эксперты, находящиеся около 
видеокамер, а это, как правило, 
специалисты Министерства образова-
ния ,  при  на личии  каких-либо  
нарушений тут же звонят в пункты 
проведения экзамена, тем самым 
помогают организаторам немедленно 
принимать необходимые меры для их 
устранения. Это исключает нарушения 
как со стороны экзаменующихся, так и 
со стороны организаторов. 

– Выпускники должны заранее 
знать, что из себя представляет ЕГЭ. 
Каковы правила «игры», точнее 
сказать, когда школьники впервые 
узнают о том, что и каким образом им 
предстоит сдавать в конце учебного 
года, перед выпуском из школы? 

– Впервые о Едином государствен-
ном экзамене школьники узнают уже в 
младших классах. Мы называем это 
«малым ЕГЭ»: в четвертых классах 
ученики выполняют определенные 
контрольные работы, включающие в 
себя тесты, конкретные задания, чем-то 
напоминающие Единый государствен-
ный экзамен. И в этом возрасте 
школьники узнают, как им предстоит 
сдавать экзамен в старших классах. 

В среднем звене педагоги начинают 
работать с учащимися по подготовке к 
сдаче ЕГЭ. Плохо это или хорошо? 
Вопрос спорный. Наверное, от этого 
все-таки страдают развитие креатив-
ности, расширение кругозора, умение 
мыслить и иметь свою точку зрения. Но 
в плане подготовки к ЕГЭ такая 
практика, вне всякого сомнения, имеет 
определенную пользу.

В этом году в девятых классах 

в п е р в ы е  п р о й д е т  о с н о в н о й  
государственный экзамен: школьникам 
предстоит сдача русского языка, 
математики и любого, по их выбору, 
предмета, причем именно таким 
образом, так проходит сдача ЕГЭ.

Одиннадцатиклассники, перед 
сдачей основного ЕГЭ, проходят 
трехуровневую подготовку: для них 
проводят школьные и муниципальные 
диагностические контрольные работы, 
а также репетиционное тестирование. 
То есть к ЕГЭ они уже подходят хорошо 
подготовленными, в плане освоения 
процедуры сдачи экзамена.

Мы переживаем за ребят: в этом 
году впервые установленные видеока-

меры внесут некий диссонанс в ход 
сдачи ЕГЭ. На репетиционном 
тестировании школьники уже узнали, 
что это такое. Однако фактор видео-
наблюдения мы держим в уме, а потому 
с некоторой долей опасения ждем 
результатов ЕГЭ.

– Какие экзамены предстояло 
нынче сдавать выпускникам?

– Два предмета – русский язык и 
математика – являются обязательными. 
Остальные предметы – по выбору 
учащихся.

Как правило, выбор предмета 
определяют требования того вуза, в 
который выпускник намерен поступать. 
Для нашей территории, по опыту 
последних трех лет, особо востребовано 
обществознание. Менее востребованы, 
что не может не беспокоить,  физика, 
биология, химия, география, литерату-
ра и история, что, наверное, связано с 
уменьшением часов их преподавания. 
Сказывается и тот факт, что процент 
количества ребят, которые хотят связать 
свое будущее с творческими професси-
ями, у нас небольшой.

Чуть более 20 выпускников сдают 
иностранный язык.

– По каким критериям выбирает-
ся пункт приема ЕГЭ в нашем 
городском округе?

– Школа № 3 имеет богатый опыт 
проведения ЕГЭ. Главная определяю-
щая состоит в том, что здание учебного 
заведения находится в центре города. 
Важно, что здесь нет лагеря отдыха с 
дневным пребыванием детей и 
школьной площадки. Лагерь для детей 
организован в структурном подразделе-
нии школы, которое находится в другом 
микрорайоне Верхней Салды. 

– Куда уходят результаты ЕГЭ из 
городского округа?

– Все должно отправиться в 
Москву, в Центр обработки информа-
ции. Если в прошлые годы пакеты с ЕГЭ 
мы доставляли в Нижний Тагил, то 
нынче обстановка другая: экзаменаци-
онные материалы мы получаем в 
Екатеринбурге и туда же отвозим все 
результаты экзамена, что, кстати 
с к а з а т ь ,  и с к л юч а е т  м о м е н т ы  
коррупции. 

За доставку экзаменационных 
материалов отвечаю я, и я гарантирую, 
что ни в какие другие руки они не 
попадут.

– Совсем недавно в центральной 
прессе прошло сообщение о том, что 

губернаторы, в период своих отчетов 
о работе перед Президентом России, 
теперь не берут во внимание 
результаты ЕГЭ. Правильно ли это? 

– Меня это, честно говоря, удивило, 
потому что я точно знаю, что в оценку 
эффективности работы губернаторов 
входят итоги ЕГЭ. Они лично 
ответственны за проведение ЕГЭ в 
своем субъекте.

Сегодняшние показатели ЕГЭ – это 
будущее, это стратегия развития 
регионов. Как же не знать, специалисты 

какого уровня придут в промышлен-
ность, в экономику через ближайшие 
пять-шесть лет? 

Думаю, со временем все вернется 
на круги своя. Я точно знаю, что по 
итогам ЕГЭ прошлого учебного года          
14 министров образования лишились 
своих постов.

–  П р е д ус м ат р и в а ю т с я  л и  
резервные дни для тех выпускников, 
которые не сдали ЕГЭ? 

– Да, такие дни всегда есть. В этом 
году повторно экзамен могут сдать те 
ученики, которые не смогли перешаг-
нуть минимального рубежа по 
количеству баллов, а не те, которые 
нарушили процедуру (например, взяли 
с собой мобильный телефон).

– Государственная Дума приняла 
Закон о возврате школьных медалей. 
Ваше мнение на этот счет?

– С точки зрения успешности 
молодого человека, вручение медалей – 
очень важный момент, который 
поможет выпускнику увереннее 
стартовать в жизни.

Абсолютно согласна с тем, что 
медаль  не должна быть приоритетом 
при зачислении в вузы. Но как 
декларация успешности выпускника 
она должна существовать.

Другой разговор, что Всероссий-
ской медали сейчас уже не будет. Их 
начнут чеканить в регионах. Наверное, 
э т о  у с л о ж н и т  д е я т е л ь н о с т ь  
министерств образования и финансов. 
В нынешнем учебном году медалей у 
нас, скорее всего, не ожидается, ну а в 
следующем году будем их ждать.

Нынче пройдет торжественная 
церемония чествования выпускников, 
получивших аттестаты с отличием, в 
Екатеринбурге, которая намечается на 
19 июня. Ребята получат подарки и 
н е з а б ы ва е м ы е  в п еч атл е н и я  от  
награждения.

Лидия Капарулина

•  Актуальное интервью

НИНЕЛЬ ЗОРИХИНА: 
«ЕГЭ – самая объективная форма 

оценки знаний выпускников»

26 мая прошли ЕГЭ по географии (один
выпускник) и литературе (девять человек).

29 мая пройдет ЕГЭ по русскому языку 
(195 выпускников, включая тех, 

кто окончил школу несколько лет назад).

В 2014 году школы городского округа 
окончили 172 человека, в том числе 

из школы деревни Никитино – 3 человека, 
из поселка Басьяновского – 5 человек.
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В Новоуральске,   в гимназии № 41, 
прошла  региона льная  научно-
практическая конференция. В ней 
приняли участие 100 школьников из 
учебных заведений  Екатеринбурга, 
Нижнего Тагила, Новоуральска, Ревды, 
Невьянска и других близлежащих 
городов.

Второй год подряд салдинские 
учащиеся образовательного учрежде-
ния  № 6, с целью развития интеллекту-
альных и творческих способностей, 
участвуют  в  этой научной конферен-
ции. Школу представляла делегация из 
пяти человек. И все они были отмечены 
как достойные.

Мы вст ретились  с  Марией  
Рогалёвой, ученицей 8 класса, и 
поинтересовались её впечатлениями об 
участии в конференции.

Маша изучала теоретический 
материал о сущности и методологии 
соционики и её практическом примене-

нии. С помощью различных методик 
известных ученых она тестировала          
40 учащихся пятого и восьмого классов. 

В работе были задействованы 
разные источники информации. 
Результаты исследования доведены до 
пятиклассников и восьмиклассников. 
Мария сделала выводы и подтвердила 
свою гипотезу: изучение методов 
соционики, совместно с другими 
методиками изучения личности 
человека, эффективно для использова-
ния  в  учебно-образовательном 
процессе.

– Мне очень понравилось жюри: 
судейство было объективным. Членами 
жюри стали ученые Уральского 
электрохимического комбината и 
дочерних обществ: кандидат филологи-
ческих наук, почетный ветеран УЭХК 
Л.Никифорова, кандидат технических 
наук, инженер по внедрению новой 
техники и технологии Д.Масич, 

кандидат химических наук, начальник 
лаборатории Н.Кузьмина, кандидат 
т е х н и ч е с к и х  н ау к ,  м ат е м ат и к                     
ООО «ЗЭП» А.Зарубин.

П р е д с т а в и т е л и  Ур а л ь с ко го  
электрохимического комбината были 
приятно удивлены числом участников 
конференции из разных городов 
области, а также представленными 
научными темами работ.

– Меня поразили высочайший 
уровень погружения ребят в предмет 
и с с л е д о в а н и я ,  н о в ы й  ф о р м ат  
мышления юного поколения и яркие, 
нетипичные презентации, – поделилась 
своими впечатлениями председатель 
секции филологии Людмила Никифо-
рова.

Поздравляем и благодарим за 
работу победителей и призеров 

региональной научно-практической 
конференции.

Илья Андрющенко  (11 «А» класс) 
занял I место. Отмечен за работу 
«Исследование фракталов и создание 
алгоритма для их визуализации» 
(руководитель И.Усова). 

У  А н а с т а с и и  Ч е л ы ш е в о й                        
(10 «А» класс)  тоже I  ме сто.                           
Ее исследовательская работа – «Нужно 
ли изучать  «Житие протопопа 
Аввакума, им самим написанное» в 
школьном курс е  литературы?»  
(руководитель  А.Хуснуллина).

Мария Рогалева (8 «Б» класс),            
с  и с с л е д о в ат е л ь с ко й  р а б о т о й  
«Соционика. Аспекты изучения 
личности ученика» (руководитель             
Н. Устьянцева), также заняла I место.  

Александр Шевчук (7 «А» класс) 
добился II места. Его исследова-
тельский проект «Удивительные 
свойства и поразительная красота листа 
Мебиуса» (руководитель  Г. Булдакова) 
порадовал своей новизной.

 Екатерина Иванова (3 «В» класс),                 
с  исследовательским проектом 
«Великое слово «хлеб» (руководитель 
Л.Люкина),  вышла на второе место.

П о л у ч а е т с я ,  н а ш и  ю н ы е  
салдинские исследователи, создатели 
интересных проектов и работ, вместе со 
своими руководителями, достойны 
высшей оценки – пяти баллов, за что им 
большое спасибо.

Наталья Нигамедьянова, 
общественный корреспондент

•  Конференция

Развитие человеческой цивилизации тесно связано с 
достижениями науки. Старт в науку человек получает со 

школьной скамьи, участвуя в олимпиадах, конкурсах, 
конференциях различных уровней,  начиная от школьного 
уровня до Всероссийского. Здесь учащиеся представляют  

рефераты, творческие работы, проекты, свои эксперименты 
и исследования. Немалую значимость имеет для них 

признание среди сверстников регионального уровня.

ВСЕ ПЯТЬ – НА «ПЯТЬ»!
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Дмитрий Табарчук, продюсер 
проекта: «Наконец-то начинаем! 
Настроение рабочее, взволнованное, 
но и радостное. Нужно сделать ряд 
указаний определенным людям: 
хочется, чтобы все началось спокойно. 
У нас есть интересный сценарий и 
сжатые сроки, которые держат в 
тонусе». Слова продюсера редко 
расходятся с делом, и первое замечание 
через минуту получил Александр 
Соколовский (Егор Щукин): «Саш, ты 
должен быть в кадре с другой 
клюшкой!».

Вячеслав Муругов, генераль-
ный директор СТС, генеральный 
продюсер сериала «Молодежка»: «За 
очень короткое время «Молодежка» 
стала символом нового СТС. СТС, 
который предлагает своей аудитории 
проекты совершенно нового уровня 
качества. Не зря «Молодежка» совсем 
недавно завоевала приз Ассоциации 
телепродюсеров, как лучший сериал 
прошлого года. В этом, безусловно, 

большая заслуга компании «Арт-
Пикчерс» Федора Бондарчука и 
Дмитрия Рудовского, с которой мы 
планируем только расширять наше 
сотрудничество. Уверен, второй сезон 
«Молодежки» будет еще успешнее. 
Думаю, это очень символично, что 
съемки истории о простых парнях, 
которые шаг за шагом становятся 
победителями, начались 9 мая. Мы все 
ждем от «Молодежки» новых побед».

Первая сцена нового сезона 
снималась в раздевалке «Медведей». 
Репетиция, несколько дублей – и вся 
съемочная команда собирается около 
штатива камеры: бить тарелку с 
подписями команды сериала, чтобы 
съемки прошли удачно. 

Сергей Арланов, режиссер-
постановщик сериала «Молодежка»: 
«Мы ждали этого момента почти год. 
Когда мы начинали, никто не надеялся, 
что будет второй сезон, что снова 
проживем несколько месяцев на льду. 
Но это произошло, и я бесконечно рад 

всех видеть на площадке».
Федор Бондарчук: «Мы не 

хотим сбавлять темп и разочаровывать 
зрителей. Мы ожидаем качественного 
съемочного периода. Я смотрю на 
ребят, и за время первого  сезона они 
стали большими артистами, снимают-
ся в других фильмах и сериалах. 
Получилась отличная команда,  
поэтому пожелаю всем только сил».

В новом сезоне – все по-новому. 
«Помимо Подольска и ледового дворца 
«Витязь», мы будем работать в других 
подмосковных городах и на других 
аренах. Запланирована довольно 
обширная география съемок. Насчет 
новых лиц – не буду раскрывать 
деталей. Будут и новые ребята в 
команде, и новые взрослые персонажи, 
и новые девушки», – поделился 

секретами сюжета Дмитрий Табарчук. 
Приключения ждут и знакомых 

героев. Влад Канопка (Андрей 
Кисляк): «Мой герой вновь попадает в 
неловкие ситуации и пребывает 
сначала в пришибленном состоянии. 
Не буду раскрывать конкретику, но 
Андрею есть что переживать, спасибо 
сценаристу! Я хотел, чтобы у героя 
появилась постоянная девушка, но 
этого момента нужно будет дождать-
ся». 

На площадке – боевое настрое-
ние: очевидно, что вторая «Молодеж-
ка» не будет уступать по накалу 
страстей предыдущему сезону.  
«Медведи» вырвались в Молодежную 
хоккейную лигу.  Но это – только 
первый шаг в мир большого спорта. 
Вперед, «Медведи»! Вперед, к победе!

Хоккейный сезон в России закончен, но под своды подольского 
ледового дворца «Витязь» вновь вернулась настоящая мужская 

игра – начались съемки второго сезона суперхита СТС! 
Настроение на новый сезон «Молодежки» было задано 

самим календарем: первый съемочный день пришелся на День 
Победы и старт Чемпионата мира по хоккею. Поэтому актеры и 

съемочная группа съезжались к ледовому дворцу в боевом 
расположении духа.

НОВЫЙ СТАРТ «МОЛОДЕЖКИ» 

Александр Волохов известен 
широкому зрителю по участию в 
команде КВН «СОК», г. Самара. 
Однако на сцене Comedy Woman 
Александр смог в полную силу 
проявить свои актерские способности. 
И действительно, где еще оценят 
мужские таланты так же, как в женском 
коллективе? По словам артиста, он 
благодарен проекту за то, что раскрыл в 
себе актерские грани, о которых ранее 
не подозревал. В целом его появление в 
коллективе Comedy Woman прошло без 
трудностей, поскольку еще со времен 
КВН он знал многих людей из 
творческого коллектива и редакторской 
группы проекта. 

Но работа в женском коллективе 
подразумевает определенные труднос-
ти и высокий уровень ответственности. 

Александр Волохов: «Наш первый 
съемочный пул продолжался две 
недели. А это большой срок для 
мужчины, попавшего в женское 
общество. Однажды, ближе к концу 
пула, на репетиции мы зацепились за 
какую-то фразу в тексте, через 
которую, благодаря неведомой 
женской логике, перескочили на 
обсуждение ввоза кружевного белья. Я 
уже начал гуглить эту тему в интернете, 
и в этот момент понял: «Саша, стоп! Ты 

зашел слишком далеко! Тебе надо 
прийти в себя и проветриться». И 
пошел гулять, приходить в себя. 
Понадобилось около двадцати минут. 
А еще, каждый раз идя на съемку, я 
начал проверять, на все ли пуговицы 
застегнут, красиво ли у меня уложена 
щетина на лице, чистые ли у меня 
ботинки, как от меня пахнет. Каждый 
раз, как будто на свидание шел. Когда 
съемки закончились, и я попал в сугубо 
мужскую компанию, где пахло 
сигаретами, были грязные ботинки и 
кто-то мучился похмельем, я почу-
вствовал такое облегчение! Я вернул-
ся!»

Когда Александру позвонили и 
предложили участие в Comedy Woman, 
его спросили, нужно ли ему время 
подумать. Он ответил: «Нет, о чем тут 
думать?» И был прав. Ведь ему 
предложили оказаться на сцене 
л у ч ш е г о  и н т е л л е к т у а л ь н о -
юмористического шоу. А лучшее оно, 
потому что женское. Какой парень от 
такого откажется?

Смотрите шоу Comedy Woman 
по пятницам – в 20.00, на ТНТ!

В женском шоу Comedy Woman на ТНТ – В женском шоу Comedy Woman на ТНТ – 
долгожданное пополнение. Мужчина! долгожданное пополнение. Мужчина! 

В женском шоу Comedy Woman на ТНТ – 
долгожданное пополнение. Мужчина! 

НА СЪЕМКИ, КАК НА СВИДАНИЯ!

У участников проекта «Дом-2» на 
ТНТ Александра Гобозова и его жены 
Алианы радостное событие: 13 мая у 
них родился сын! Саша не отходил от 
жены ни на минуту и первым принял 
ребенка на руки. От счастья новояв-
ленный отец даже расплакался.

Малыш получил довольно редкое 
имя – Роберт. Пока родители не дали 
комментариев, в честь кого он назван. 
Мы знаем, что отца Саши тоже зовут 
Роберт; впрочем, не исключено, что на 
выбор имени могли повлиять такие 
известные личности, как Роберт 
Паттинсон или Роберт Дауни Млад-
ший.

Несмотря на преждевременные 
роды (предварительная дата рождения 
ставилась на июнь), маленький 
Гобозов абсолютно здоров. Рост 
малыша 52 см, вес 3,4 кг. Своими 
эмоциями молодые родители подели-
лись в Твиттере.

Алиана: «Это так чудесно, просто 
непередаваемые ощущения... Первая 
встреча, первые объятия с крохой! Дай 
Бог каждому испытать это! Я самая 
счастливая девушка на земле!»
Саша: «Мечта стала явью – у меня 
родился сын!».

Роберт Александрович Гобозов 

с т а л  уже  с ед ь м ы м  р е бе н ком ,  
рожденным действующими участника-
ми «Дома-2». Самый первый малыш на 
проекте появился в декабре 2010 года. 
Им стал сын Евгения и Маргариты 
Кузиных – Митя. Пару лет назад вместе 
с мамой он покинул проект.

В данный момент на проекте 
проживает еще один малыш – сын 
Сергея и Даши Пынзарь – Артем. Он 
живет в «Доме-2» с самого рождения и 
в июле 2014 года отметит свое 
трехлетие.

Рождение Роберта позволило 
сделать и очередную запись в книге 
рекордов «Дома-2». На проекте 
впервые появилась семья из пятерых 
человек: Александр Гобозов (отец), 
Алиана Гобозова (мать), Ольга 
Васильевна Гобозова (свекровь), 
Светлана Михайловна Устиненко 
(теща) и маленький Роберт Гобозов 
(сын). Такого многочисленного 
семейства в Периметре еще не было!

Желаем Саше, Алиане и Роберту 
богатырского здоровья 
и безмерного счастья!
И, конечно, ждем их 

возвращения на проект!

В «ДОМЕ-2» – ПОПОЛНЕНИЕ!
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ПРЯМЫЕ ТРАНСЛЯЦИИ 
на канале «РОССИЯ 1»

Понедельник. 2 июня
19.55 Баскетбол. Единая лига ВТБ. 
1/2 финала. Прямая трансляция

Вторник. 3 июня
19.55 Баскетбол. Единая лига ВТБ. 
Прямая трансляция

Среда. 4 июня
23.25 Футбол. Товарищеский матч. 
Нидерланды - Уэльс. Прямая транс-
ляция

Пятница. 6 июня
23.55 Футбол. Товарищеский матч. 

Бразилия - Сербия. Прямая трансляция
Суббота. 7 июня

06.55 Волейбол. Мировая лига. США - 
Россия. Прямая трансляция из США
16.00 Смешанные единоборства. M-1 
Challenge. Прямая трансляция из 
Ингушетии
21.55 Формула-1. Гран-при Канады. 
Квалификация. Прямая трансляция
23.40 Футбол. Товарищеский матч. 
Бельгия - Тунис. Прямая трансляция

Воскресенье. 8 июня
22.45 Формула-1. Гран-при Канады. 
Прямая трансляция

 •  Хоккей •  Бодибилдинг

Встреча, состоявшаяся на «Минск-
Арене» в воскресенье, завершилась со 
счетом 5:2 (1:1, 2:1, 2:0) в пользу 
российской команды, которой в этом 
матче руководил Харийс Витолиньш. 

Несмотря на внешнее спокойствие 
о б е и х  к о м а н д ,  в  т о м  ч и с л е  
дисквалифицированного Олега Знарка, 
незадолго до начала матча, уже в первых 
сменах, хоккеисты устроили на льду 
несколько потасовок. 

Одно из удалений в итоге и 
реализовали россияне, открыв счет. 
Удивительный по точности бросок 
получился у Широкова, попавшего 
точно в дальний угол над ловушкой 
Пекки Ринне. Все шло вроде бы хорошо, 
но за три секунды до перерыва 
случилось ЧП. Йори Лехтеря отдал 
блестящую передачу, а Пакаринен 
сравнял счет, погрузив арену в 
молчание.

Еще тревожнее на трибунах стало 
после того, как на седьмой минуте 
второго периода Палола успешно 
сыграл на добивании и вывел финнов 
вперед. Разбудить "Минск-Арену" 
сумел тот, кто должен был, — капитан 
россиян Овечкин. Ударная тройка 

сборной сработала как часы, а 8-й номер 
образцово сыграл перед воротами. 
Именно этот гол стал переломным в 
матче. Тут же россияне обрушили на 
ворота Ринне град атак, доведя 
количество бросков к перерыву до 30. 
Один из них оказался точен — Малкин 
броском в «девятку» реализовал 
положение «5 на 3». После перерыва по 
голу в большинстве записали на свой 
счет Зарипов и Тихонов, которые 
окончательно оформили для России 
золото ЧМ-2014.

Сборная России по успешности 
проведения чемпионата повторила путь 
команды Зинэтулы Билялетдинова                
в 2012 году, когда команда выиграла все 
десять матчей чемпионата. Воскресный 
финал стал для российского хоккея 
пятым за последние семь лет. В четырех 
предыдущих россияне одержали три 
победы: в 2008 и 2009 годах –                           
с Вячеславом Быковым, в 2012 году –               
с  Б и л я л е т д и н о в ы м .  В с е г о                                  
в постсоветскую историю российская 
сборная пять раз побеждала на мировых 
первенствах, впервые это произошло             
в 1993 году.

ria.ru

ХОККЕИСТЫ СБОРНОЙ РОССИИ
– ЧЕМПИОНЫ МИРА

 •   Футбол

ДВА ГОЛА – НА СЧЕТУ
НИКИТЫ УХОВА

В спорткомплексе «Чайка» прошли 

соревнования по гиревому спорту 

с р е д и  т р у д я щ и х с я  В С М П О .  П о  

регламенту соревнований, тяжелоат-

леты должны были сделать толчок 

двумя гирями за определенное время. 

Среди участников соревнования была 

и представительница слабого пола. 

С к о р е е ,  н е  с л а б о г о  п о л а ,                            
а прекрасного: это Светлана Рудова из 
десятого цеха. 

После споров на атлетическом 
коврике победу одержали: Светлана 
Рудова, тренер по тяжелой атлетике 
Вадим Мигачев (цех № 51), Павел 
Партин (цех № 32), Алексей Мартюшев 

(цех № 22) и Дмитрий Аксёнов из                   
цеха № 16. 

Наталья Нигамедьянова,

общественный корреспондент 

НА КУБКЕ УРАЛА –
ТРЕТЬЕ МЕСТО
В  Н и ж н е в а р т о в с к е  п р о ш ё л  

открытый кубок Урала по бодибилдин-
гу, фитнесу, бодифитнесу и фитнес-
бикини. Наша спортсменка Евгения 
Хуснуллина заняла третье место по 
бодифитнесу.

– Женя, расскажите о поездке?
– В дороге пришлось быть дольше, 

чем в самом городе, я уж молчу о 
присутствии на сцене, которое длится не 
более 15 минут. Но это того стоило. 
Было много эмоций.

– Как работали судьи?
– Судьи, думаю, были справедливы. 

Соперницы были достойными. Жаль, 
конечно, что перевес ушел в сторону 
мышечной массы, а не женственности и 
красоты. Ну будем считать, что это я где-
то не доработала. Хотя мне нравится 
мой сегодняшний вид, нужно только 
добиться тех пропорций, которые 
понравятся судьям. И выйти в этом году 
на чемпионат России по бодифитнесу, 
который состоится в Екатеринбурге. 
Нельзя останавливаться на достигну-
том.

– Кто ваш тренер?
– Вадим Балмашев. Многим, 

конечно, его имя ничего не скажет, но в 
кругах бодибилдинга оно очень 
известное, у него достаточно много 
спортсменок, занимающих призовые 
места в России и Европе, не говорю уж 
об областных и федеральных округах. 
Можно сказать, тренируюсь дистанци-
онно, или приходится ездить к нему в 
Екатеринбург на выходных.  Ещё 
тренируюсь у нас на стадионе «Старт», 
где сама являюсь инструктором 
тренажерного зала.

– Что вам нужно для того, чтобы 
добиться необходимой формы?

– Похудеть до нужной цифры. Для 
этого потребуется около месяца. 
Методом проб и ошибок, за три года, 
нашла систему питания. Да, именно от 
питания будет зависеть успех в 
похудении. Поддерживать себя в 
соревновательной форме мне помогает 
мой тренер.

– Ну и  пожелание нашим 
читательницам.

– Девушкам, женщинам верить в 
свои силы и возможности: всё реально, 
не надо бояться, нужно просто начать 
менять себя, и всё у них получится!

Наталья Нигамедьянова,
общественный корреспондент

На стадионе  «Старт» прошли 
отборочные игры кубка Свердловской 
области по футболу среди юношей 
группы «А» сезона 2014 года. Между 
собой должны были сразиться четыре 
команды, но футболисты ДЮСШ из 
Режа сняли заявку с отборочных игр. 
По правилам турнира, команды, 
занявшие первое и второе места, 
выходят в финальный этап кубка 
Свердловской области. 

Встреча «Титана», руководимого 
Ринатом Васиковым, с «Юностью» из 
Нижнего Тагила закончилась со счётом 
2:0 в пользу салдинцев. Оба мяча в 
ворота противника забил Никита Ухов. 

Во второй игре «Титан» сыграл с 

командой Детско-юношеской спортив-
ной школы из Нижнего Тагила. Игра 
закончилась ничьей – 1:1. Счёт сравнял 
Константин Трифонов, забросив в 
ворота соперника ответный мяч.

Наталья Нигамедьянова,
общественный корреспондент 

 •  Гиревой спорт

КТО СИЛЬНЕЕ?

Сборная России по хоккею победила команду 
Финляндии и выиграла чемпионат мира в Минске – 
первое мировое первенство, на которое команда 

приехала под руководством Олега Знарка.

Евгения – справа
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 •   Отчетный концерт

Кружковцы ЦДТ представили свои 
лучшие номера и показали всё, чего они 
достигли за этот год. В зале был полный 
аншлаг. Но самыми главными зрителя-
ми были, конечно, родители. Ведь 
именно они привели своих ребятишек в 
Центр детского творчества. Мамы и 
папы, бабушки и дедушки – все они 
гордятся успехами своих детей и с 
благодарностью отзываются о Центре 
детского творчества.

Марина, мама: 
– Здесь дети раскрываются и учатся 

не бояться сцены. Очень нравится 
разнообразие кружков: ребята танцуют, 
рисуют, лепят, поют, словом, развивают 
свой кругозор.  Если в Центре работает 
какая-либо выставка, то дети обязатель-
но посещают её. Считаю, что начинать 
ходить в кружки малышам лучше всего 
в Центре детского творчества.

Ольга Андреевна, бабушка: 
– В садик моя внучка ходит без 

желания, а в Центр детского творчества 
– с удовольствием. Все «не хочу» сразу 
пропадают. Стараемся не пропускать ни 
одного занятия.

Екатерина, мама:
– Мы свой выбор сразу сделали.  

Пробовали ходить и в другие учрежде-
ния культуры, но остановились на 
Центре детского творчества.  Я думаю, 
что всё зависит от педагога.  Преподава-
тели нравятся детям.  Сначала ребята 

коллектива «Крохи» ходили с мамами, а 
потом с удовольствием стали оставаться 
и одни.

Александра Александровна, 
бабушка:

– Мой внук танцует. Он занимается 
брейк-дансом, ходит в «Эверест». 
Третий год посещает кружок, и у него 
уже многое получается. Внуку  очень 
нравится. А в отчётном концерте ребята 
показывают один из главных номеров. 

На мой взгляд, тема отчётного 
концерта звучала тепло и душевно: «А у 
нас во дворе».  Зрители увидели 
замечательную «клумбу из цветов» – 
ребят, воспитанников Центра детского 
творчества. В отличие от обычных 
растений, они «цветут» круглый год,  
радуя родителей и педагогов. Меропри-
ятие получилось ярким, необычным, 
запоминающимся. Были представлены 
все коллективы. Малышки из «Крохи» 
старательно выполняли движения 
танцев. Они только в начале своего 
творческого пути, впереди у них ещё 
много успехов и достижений. Девчонки 
с великолепными голосами – из 
коллективов «Фреш» и «Ассорти». Как 
всегда, сорвал аплодисменты зала 
оригинальный танцевальный коллектив   
«Эверест». И многие, многие другие  – 
яркие, талантливые, зажигательные. 
Этот концерт очень важен для педаго-
гов, родителей, но прежде всего для 

самих ребят.
Ирина, коллектив «Эверест»:
– Благодаря концерту я могу 

показать всё, чему научилась. Танцами 
занимаюсь уже шесть лет, а в «Эверест» 
хожу второй год. Мне нравится, что в 
«Эвересте» много внимания уделяют 
акробатике и растяжке.

Вика, коллектив «Созвездие»:
– Это очень серьёзное мероприятие. 

Мы долго готовились к нему. Учили 
танцы, репетировали, упорно занима-
лись. Я хожу уже два года, с момента 
создания коллектива. Мне очень 
нравится. Мы исполняем современные 
танцы.

Воспитанники Центра детского 
творчества не только выступают на 
сцене, но и лепят, шьют, клеят, 
мастерят… Перед входом в концертный 
зал зрители попали на выставку, где все 
создано руками ребят. 

Один их самых удивительных 
экспонатов – яркая цветочная поляна. 
Это коллективная работа кружка 
«Глиняный сувенир» (руководитель 
Ю.Артёмова).  Она очень точно 
отражает основную тему мероприятия. 
Надо сказать, что выставки Центра 
детского творчества всегда очень 
интересные, и эта не стала исключени-
ем. Глаза разбегаются от разнообразия 
представленных работ.

Мне приглянулись мягкие игрушки, 

с д е л а н н ы е  р у к а м и  д е т е й  п од  
руководством  педагога А.Мерзляковой. 
В них чувствуется особое тепло. А 
изящные лаковые миниатюры ребят из 
кружка педагога Л. Вольф очень 
реалистичны. Посетители восхища-
лись, ахали и фотографировались на 
фоне пейзажей, акварелей, работ из 
соломки, бисера, глины и в компании 
веселых мягких игрушек.

Не обошелся отчетный концерт и 
без сценических персонажей. Садовник 
дядя Слава учил нетерпеливого 
воспитанника Диму уму-разуму. Тот 
затеял вырастить собственную клумбу, 
да знаний для этого оказалось маловато. 
Маленький герой пришел к выводу: 
чтобы вырастить прекрасный сад, 
одного желания мало, нужны знания, 
которыми готовы поделиться педагоги 
Центра детского творчества. Наука эта 
вовсе не хитрая, но требует любви и 
терпения. А терпения и любви у 
педагогов хватает.

Так пусть же наши дети растут и 
радуют своим творчеством не только 
родителей и педагогов, но и весь наш 
прекрасный город и, надеюсь, родную 
страну.

Юлия Шамро, 
воспитанница 

студии «Молодые голоса»

«ДЕТИ – ЦВЕТЫ, ЧТО ЦВЕТУТ КРУГЛЫЙ ГОД»
Действительно, дети – это цветы жизни. И если за ними хорошо ухаживать, то, как и любые цветы, они будут расти, цвести 

и радовать нас. А для этого нужны умные педагоги, которые, на мой взгляд, чем-то похожи на садовников-профессионалов. 
Смело могу сказать, такие педагоги есть в Центре детского творчества, они настоящие мастера своего дела. И все, кто собрался 

в зале Дворца культуры имени Г. Д. Агаркова на отчетном концерте коллективов ЦДТ, могли в этом убедиться. 

Комплексный центр социаль-
ного обслуживания населения 
Верхней Салды был создан в 1995 
году. На протяжении двух десяти-
летий в Центре сменилось три 
директора. Первооткрывателем 
стала Надежда Соболева, ее 
сменила Руфина Сартакова.  
Нынешний директор Нина Орлова 
стала третьим руководителем 
этого заведения. 

Родилась наша героиня в деревне 
Луговой  Пригородного  района  
Свердловской области. В 70-х годах ее 
родители переехали в Верхнюю Салду, 
и с того времени Нина Васильевна 
живет и работает здесь. За ее плечами 
долгий трудовой путь. После Нижнета-
гильского государственного педагоги-
ческого училища она работала учителем 
начальных классов в своей деревне, 
затем вышла замуж и родила первого 
ребенка – Таню. Молодая мама 
устроилась воспитателем в детский сад 
№ 2 «Елочка», чтобы ее малышку взяли 
в группу. Затем стала методистом, а 
позже – заведующей детским садом № 1 
«Солнышко». Также она работала 
председателем профкома детских садов, 
директором лагеря  имени Зои  
Космодемьянской. С 1995 года и по сей 
день она – директор Комплексного 
центра социального обслуживания 
населения.

Начинать работу в социальной 
сфере ей было нелегко: приходилось 
постоянно обучаться, читать много 
дополнительной литературы, посещать 
семинары. Но Нина Васильевна – 
человек целеустремленный, привыкла 

все делать на высшем уровне, поэтому 
она все освоила сама и сейчас выполня-
ет свою работу безукоризненно. 

Под ее руководством работает 
учреждение,  в  котором девять  
отделений различной направленности: 
дневного пребывания, срочного 
социального обслуживания, социально-
р е а б и л и т а ц и о н н о е  о т д е л е н и е ,  
отделение участкового социального 
о б с л уж и ва н и я ,  т р и  отд е л е н и я  
социального обслуживания на дому, 
консультативное отделение, а также 
отделение психолого-педагогической 
помощи семье и детям.

Спект р  оказываемых  услуг  
населению в Центре социального 
обслуживания постоянно расширяется. 
Все больше пожилых людей обращают-
ся в Центр с самыми разнообразными 
просьбами и нуждами и всегда 
получают помощь. Любой из них может 
обратиться к директору с просьбой, с 
замечаниями и пожеланиями, и каждого 
Нина Васильевна внимательно и 
приветливо выслушает, к каждому 
найдет подход, даст совет.

Нина Васильевна по своей натуре 
очень мягкая и отзывчивая, но и в меру 
строгая. Несмотря на загруженность, 
она остается доброй и приветливой 
женщиной, постоянно находится в 
хорошем настроении. 

Нина Васильевна поделилась 
планами на ближайшее будущее:               
«На самом деле планов очень много. Но, 
к сожалению, средств катастрофически 
не хватает,  но мы изыскиваем 
возможности. Так, у нас грандиозные 
планы по открытию процедурного 
кабинета в отделении дневного 
пребывания. Также планируем ремонт 
медицинских блоков в отделении 

дневного пребывания и в социально-
реабилитационном отделении, здесь 
будет оборудован и кабинет электросна.

А с 1 июля в отделении социального 
обслуживания на дому будет работать 
мобильная служба. Суть работы данной 
службы заключается в оказании 
разовых бытовых услуг, которые 
осуществляют социальные работники 
гражданам пожилого возраста и 
инвалидам. Услуги предоставляются 
платно, вне зависимости от размера 
пенсии. Отмечу, что цены довольно 
низкие и приемлемые для каждого 
пенсионера.

Также хочется добавить, что в этом 
году планируется до конца привести в 
порядок площадки для игр в баскетбол, 
волейбол и в большой теннис в 
с о ц и а л ь н о - р е а б и л и т а ц и о н н о м  
отделении. Там мы будем проводить 
мини-спартакиады для отдыхающих 
Центра. А еще заказаны палатки для 
поездок клиентов Центра на турбазы. 
Это и многое другое ждет наших 
клиентов».

Под руководством директора 
сложился коллектив, способный решать 
поставленные задачи. Нина Васильевна 
рассказывает, что когда начинала свою 
работу, здесь работали практически 
только сотрудники пенсионного 
возраста. Сейчас в социальную службу 
все больше приходит молодых 
специалистов, с новыми и интересными 
предложениями, что не может не 
радовать. На данный момент в Центре 
работают      117 сотрудников, и Нина 
Васильевна считает, что каждый 
работник на своем месте.  

В Центре большое внимание 
уделяется повышению профессиональ-
ного  мастерства :  специа листы  

регулярно ездят на всевозможные 
семинары по повышению квалифика-
ции, которые проводятся в других 
Центрах нашей области.

Оптимистичная, целеустремлен-
ная, ответственная, неутомимая… Еще 
можно много говорить о человеческих 
качествах Нины Васильевны, но самое 
главное качество, которое ей присуще, 
это милосердие и любовь к людям. Это 
то качество, которое так необходимо в 
социальной работе. 

Нина Васильевна нашла свое 
призвание и счастлива. Счастлива 
победами и достижениями сотрудников 
Центра и своих собственных детей, 
которых у нее двое. А еще есть 
любимые внук и внучка. И всем нужны 
ее душевное тепло, забота и поддержка.

Пользуясь случаем, от чистого 
сердца поздравляем Нину Васильевну с 
юбилеем, который она отметит 2 июня. 

Светлана Семенова, 
специалист по социальной работе

 •   Юбиляр

ЗОЛОТОЙ ДУШИ ЧЕЛОВЕК
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БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
ПРОДАМ  НЕДВИЖИМОСТЬ

Малосемейку, Восточная, 13, 2 эт., 23 кв.м // 8-
922-184-78-70

Комнату, В.Салда, Восточная, 2, 3 эт., 9,8 кв.м, 
с/б, торг // 8-922-113-68-54, 8-922-107-02-45, 8-
922-104-33-88 

2-комн.кв., с/б, 2 эт., 40 кв.м, Воронова, 8/1,             
ц. 1 млн 400 тыс. руб. // 8-904-54-03-420

2-комн.кв., 47 кв.м, Энгельса, 76/1, ремонт // 8-
950-64-03-631, 8-950-64-33-214

3-комн.кв., Устинова, 5. Улучшенной 
планировки, 5 этаж, общ. пл. 72 кв.м // 8-922-
604-18-21

Дом, газифицирован, Н.Салда, есть скважина 
// 8-908-927-82-82

*Жилой деревянный дом, на фундаменте, газ 
и вода проведены, три комнаты, жилая пл. 42 
кв. м. Гараж, баня, огород готов к посадке. 
Нижняя Салда, Подбельского,42, ц. –1 млн. 
250 тыс. руб. Торг – при осмотре // 8-950-20-86-
201, Надежда

***Земельный участок, 10 соток, собственник, 
К.Маркса, 100, рядом газ, документы готовы // 
2-27-21

Земельный участок, к/с № 5, деревянный 
домик, 2 теплицы, ягодные кусты // 8-908-923-
90-60

Земельный участок под строительство дома, 
20 соток, центр города, рядом речка, улица 
газифицирована, Парижской Коммуны, 39 // 8-
904-38-97-572

Земельный участок в к/с № 4, 4 сотки, домик, 
беседка. Документы готовы // 8-904-54-76-987

*Недостроенный гараж в р-не «Уюта» // 8-908-
908-09-50

СДАМ НЕДВИЖИМОСТЬ

Посуточно, 1-комн.кв. и 2-комн.кв. // 8-904-54-
84-101

Квартиру, посуточно // 8-902-877-01-48, 8-953-
006-75-26

ПРОДАМ  ТРАНСПОРТ

*«ВАЗ-2112», 2006 г.в., цв. черный, MP3, 
стеклоподъемники, подогрев сидений, резина 
зима-лето, 150 тыс. руб., торг уместен // 8-953-
608-26-80

**«Mitsubishi Lancer 9», приобретен в 2007 г., 
пробег 90 тыс. км, цв. «серебристый», без 
ДТП, алюминиевые диски, а/з // 8-929-21-99-
357

«Toyota Corolla», 2006 г.в., АКП, цвет «голубой 
металлик», не битая, сост. хор. // 8-909-705-91-
08 

*«Daewoo Nexia», 2006 г.в, комплект зимней 
резины, сигнализ. с обратной связью, МР3, цв. 

ВЫПУСК № 22 (757)

серо-голубой // 8-953-604-40-10

ПРОДАМ  РАЗНОЕ

Бочки пластмассовые, 200 л, шлифленту // 8-
952-73-00-186

Мотоблок «Каскад», с тележкой, ц. 10 тыс. руб., 
циркулярный станок, рубанок от мотоблока 
«Каскад», ц. 10 тыс. руб. // 8-904-983-29-29

Пчелопакеты, ульи, медогонку, вощину // 8-902-
260-11-84

Недорого светлую длинную натуральную шубу 
из мутона, р-р 44-46, ц. 3500 руб., можно на 
ремонт; черный кожаный плащ, ц. 500 руб. // 2-
44 -26, после 18.00 

КУПЛЮ РАЗНОЕ

Респираторы «Алина» (3М), беруши, рукавицы, 
сварочные маски // 8-952-73-00-186

Старые иконы // 8-922-196-04-49

РАЗНОЕ

Услуги ассенизаторской машины по 

выкачке выгребных ям. По доступной цене! 

Постоянным клиентам – СКИДКИ! // 8-922-

141-33-22

Продаются навоз и опил // 8-922-229-93-71

Выполнение любых строительных работ: 

от фундамента и зимних работ до крыши и 

отделки // 8-963-85-25-471

АРЕНДА СПЕЦТЕХНИКИ: EK-18 (объем 

ковша – 1 куб, гидромолот МГ-300), Hyundai-

170 (объем ковша – 1 куб), Scania (объем 

кузова – 18 кубов), Iveco (объем кузова –              

20 кубов). Цена договорная // 8-912-611-27-00

* П р е д п р и я т и е  « У Р А Л »  п р и м е т  н а  

постоянную работу ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по 

ремонту и обслуживанию электрооборудо-

в а н и я  ( 5 - 6  р а з р я д о в ) ,  С Л Е С А Р Я -

РЕМОНТНИКА (4-5 разрядов). Зарплата – от 

15 до 20 тыс. руб. // 2-16-62, 6-24-97, 6-28-95

На работу в Нижнетагильский МРО УФСКН 

России (наркоконтроль) требуются 

сотрудники. Возраст – не старше 35 лет, 

прошедшие службу в армии, годные по 

состоянию здоровья .  Справки  по  

телефонам: (3435) 41-79-01, (34345) 5-16-09

ЖИВОТНЫЕ

Инициативная группа по защите бездомных 
животных предлагает в добрые, заботливые 
руки щенков, котят, стерилизованных кошек. 
Все животные осмотрены ветеринаром. 
Желающих завести живую игрушку просьба не 
беспокоить // 8-952-7420-146, 8-953-385-4985

Продам котят породы мейн-кун, 2,5 мес., 
приучены к туалету и когтеточке, ц. 10000-15000 
руб.  // 8-9000-207-71-20

Купоны бесплатных объявлений НЕКОММЕРЧЕСКОГО ХАРАКТЕРА 

оставляйте в почтовых ящиках, расположенных:

=/Текст объявления до 15 слов

• маг. «Селена» •  маг. «Триумф» • маг. «Магнит» • сеть магазинов «Семёрочка» (Устинова, Ленина),  
• маг. «Юбилейный», • маг. «Калинка» (Энгельса, 60, корп. 1)   • Торговый центр (отдел «Мотив») 

Б

•  Выбираю профессию

У каждого из нас в жизни 

наступает момент, когда сам 

себе задаешь вопрос: «Кем я 

хочу стать?». Многие не 

могут определиться с этим 

до последнего школьного 

звонка, но я не из их числа. 
Профессия журналиста привлекла 

меня давно, еще в восьмилетнем 
возрасте.  Но до этого я мечтала стать 
певицей. Как же ко мне пришла новая 
идея, да так, что я больше ни о чем 
другом и думать не могу? 

Маленькие дети всегда хотят всё 
попробовать. Я была из их числа. В 
восемь лет, насмотревшись картинок, 
фотографий и вырезок из журналов и 
газет, захотела сделать свой журнал. 
Он получился очень даже неплохой. В 
нем рассказывалось о новинках книг, 
кино, о новостях во всем мире. Этот 
журнал, конечно же, нигде не 
издавался, его оценивали только мои 
родители, а иногда и одноклассники. 

Вскоре мне наскучило пользоваться 
источниками из интернета и я стала 
писать свои книги, а потом снова 
вернулась к журнальному искусству, 
только теперь я делала журнал про 
своих любимых животных – кошку 
Китти и хомячка по кличке Сахарок. 
Оказалось, что это очень интересное 
занятие: писать заметки, заниматься 
размещением фотографий, планиро-
вать общий дизайн журнала…

 У меня есть еще одна страсть: 

люблю общаться с людьми и путешес-
твовать, но не всегда нашей семье это 
удается. А хотелось бы путешество-
вать по всему миру. 

Когда окончу школу и получу 
профессиональное журналистское 
образование,  буду работать в журнале. 
Мне кажется, это наиболее увлекатель-
ное занятие. Не оставляю мысли и о 
создании собственного журнала. Я бы 
объездила весь мир в поисках 
захватывающих идей, общаясь с 
интересными людьми. Надеюсь, что 
через несколько лет смогу воплотить 
свою мечту в реальность, ибо твердо 
убеждена: будущая работа должна 
быть любимой и нужной людям.

Анна Чалкова, 

восьмиклассница 

(студия «Молодые голоса»)

ВОПЛОТИТЬ МЕЧТУ 
В РЕАЛЬНОСТЬ

В Нижней Салде женщина-
водитель совершила наезд 
на восьмилетнюю девочку, 
внезапно выбежавшую на 
дорогу. 

ДТП произошло 22 мая, около 
18.20, на улице Ломоносова, напротив 
дома № 56. 

Двигаясь на «ВАЗ-2115»,  водитель 
предприняла попытку экстренного 
торможения, однако наезда избежать 
не удалось.  

По предварительным данным, в 
результате ДТП девочка получила 
закрытый перелом правой ключицы. 
Ребенок был доставлен в медсанчасть-
121 Нижней Салды. 

Сотрудники Госавтоинспекции, 
выехавшие на место ДТП, установили: 
девочка со своей подружкой возвраща-
лась домой с детской площадки. 
По ст радавшая  в  ДТП видела  
приближающийся с левой  стороны 
автомобиль, но все-таки перебежала на 
другую сторону дороги. 

Со слов женщины-водителя стало 
известно, что она направлялась, вместе 
со своим 14-летним сыном, в магазин, 
скорость движения ее автомобиля 
была примерно  20 км/час. Во время 
движения она видела стоящих на краю 
проезжей части  девочек, но не 
подумала, что одна из них выбежит на 
дорогу.   Ранее она к административ-
ной ответственности  за нарушения  
Правил дорожного движения не 
привлекалась.

По факту наезда на несовершенно-
летнего  пешехода возбуждено 
административное расследование, 
которое поможет установить более 
точные обстоятельства произо-
шедшего.

Светлана Патрушева, 
старший инспектор 

по пропаганде ГИБДД, 
капитан полиции   

•  ГИБДД информирует

В РЕЗУЛЬТАТЕ ДТП
ПОСТРАДАЛА ДЕВОЧКА



НАВОЗ
коровий, конский, 

куриный
Доставка

а/м «Газель», «УРАЛ»

8-952-733-6717

ТелефонТелефон

 рекламной  рекламной 

службыслужбы

2-43-212-43-21

Телефон

 рекламной 

службы

2-43-21
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ГРУЗОПЕРЕВОЗКИГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»«Газель» - «фермер»
ГрузчикиГрузчики

8-904-389-75728-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

«Газель» - «фермер»
Грузчики

8-904-389-7572

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель»-тент-удлиненная 
«Газель»-тент + грузчики 

Недорого

8-912-637-2562

ТЕПЛИЦЫ
под поликарбонат 

Установка, доставка
8-952-733-67-17

ДОСТАВКА ГРУЗОВ

Ежедневно

8-922-1232-064

“КАМАЗ”-10т   “ЗИЛ” - 6 т

 ДРОВА
 ЩЕБЕНЬ горный, шлаковый

 ОТСЕВЫ горные, шлаковые

 ПЕСОК 
     серо-зеленый, Н.Тагильский, Басьяновский

 ТОРФ      НАВОЗ        ГРАНШЛАК

ВЫПУСК № 22 (757)

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
«Газель»-тент
Грузчики

Тел. 8-908-916-1805

4 м4 м4 м

«Газель»-тент, 
6 мест, бортовая, 3 м

«Газель»-тент, 
удлиненная, 
бортовая, 4,5 м

«ЗИЛ», 
8 т + грузчики, 

город, область, Россия

8-904-5484-101

В.Салда, Энгельса, 64, оф. 89 (маг. «Уголок»),  тел./факс: 5-74-38, 47602
В.Салда, Спортивная, 3, тел./факс: 2-50-86, 919-386-0032
Н.Тагил, Газетная, 72, тел. (3435) 41-47-39

ЧЛЕН АССОЦИАЦИИ «УРАЛЬСКАЯ ПАЛАТА НЕДВИЖИМОСТИ»

АГЕНТСТВО НЕДВИЖИМОСТИ

НАШИ АДРЕСА:
ВСЕ ВИДЫ ОПЕРАЦИЙ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ

НАШ ДОМНАШ ДОМНАШ ДОМ

Íà ðûíêå íåäâèæèìîñòè – ñ 1994 ãîäà

БУРЕНИЕ СКВАЖИНБУРЕНИЕ СКВАЖИНБУРЕНИЕ СКВАЖИН
под воду (под ключ)
ПОДВОДКА ВОДЫ В ДОМПОДВОДКА ВОДЫ В ДОМПОДВОДКА ВОДЫ В ДОМ

8�922�10�65�925
8�950�19�81�191

ÁÊ-ÁóðÀêâà ÑåðâèñÁÊ-ÁóðÀêâà Ñåðâèñ

ÁÓÐÅÍÈÅ ÑÊÂÀÆÈÍÁÓÐÅÍÈÅ ÑÊÂÀÆÈÍ
ГАРАНТИЯ – 5 ЛЕТГАРАНТИЯ – 5 ЛЕТ

Äîêóìåíòû. Äîêóìåíòû. 
Ðàññðî÷êà ïëàòåæàÐàññðî÷êà ïëàòåæà
8-904-163-89-49, 8-904-163-89-49, 
8-950-544-22-668-950-544-22-66

ÁÊ-ÁóðÀêâà Ñåðâèñ

ÁÓÐÅÍÈÅ ÑÊÂÀÆÈÍ
ГАРАНТИЯ – 5 ЛЕТ

Äîêóìåíòû. 
Ðàññðî÷êà ïëàòåæà
8-904-163-89-49, 
8-950-544-22-66

кредит под 1%кредит под 1%кредит под 1%

МЕЖМУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ МВД РОССИИ «ВЕРХНЕСАЛДИНСКИЙ»
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ МУЖЧИН, 

ИМЕЮЩИХ ВЫСШЕЕ ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ (до 35 лет),
способных по своим личным и деловым качествам, физической подготовке и состоянию 

здоровья выполнять служебные обязанности сотрудника органов внутренних дел, 
на замещение следующих должностей:

• УЧАСТКОВЫЕ УПОЛНОМОЧЕННЫЕ ПОЛИЦИИ 
(мужчины, образование высшее юридическое, заработная плата – 35-40 тыс.рублей)

• ИНСПЕКТОР ДОРОЖНО-ПАТРУЛЬНОЙ СЛУЖБЫ ГИБДД 
(мужчины на офицерский состав: образование высшее юридическое, 

наличие водительского удостоверения, заработная плата –  35-40 тыс.рублей)
• МУЖЧИНЫ НА СЕРЖАНТСКИЙ СОСТАВ 

(образование среднее, среднее специальное, наличие водительского удостоверения, 
заработная плата – 20-25 тыс.рублей)

• ПОЛИЦЕЙСКИЙ - ВОДИТЕЛЬ отдельной роты патрульно-постовой службы полиции 
(мужчины, образование среднее, наличие водительского удостоверения, 

заработная плата – 25-27 тыс. рублей), график работы 2/2.
Сотруднику полиции предоставляются социальные гарантии:

своевременное денежное вознаграждение; материальная помощь;  
бесплатный проезд к месту проведения основного отпуска; 

возможность бесплатного получения высшего юридического образования.
За консультацией обращаться в ММО МВД России «Верхнесалдинский» по адресу: 

Верхняя Салда, Спортивная, 2/2. Тел. 2-46-64 (отдел кадров).

Такси «ДОБРОЕ»
Увезем в любой город

ПО САМЫМ 
НИЗКИМ ЦЕНАМ

Поездки 
в Екатеринбург 

– от 500 руб.
8-953-040-15-57, 

5-60-09

Внимание! Новый адрес: г. Нижний Тагил, ул. Уральская, 9

КАЖДОЕ ВОСКРЕСЕНЬЕ
Общество «Трезвость и здоровье» на протяжении 28 лет проводит

лекции, беседы, консультации 

Алкогольная зависимость - в 12.00. Избыточный вес - в 9.00

КОДИРОВАНИЕ

8 3435 33-11-62, сот. 8-9-222-00-55-64

 (ориентир: гостиница «Северный Урал»)

по методу Довженко

ÍÀÂÎÇ, ÏÅÑÎÊ,          
ÎÒÑÅÂ, ÎÏÈËÛ

Äîñòàâêà àâòîìîáèëÿìè 
«Óðàë», «Ãàçåëü»
8-922-14-23-777
8-904-98-86-999

ОТДЫХ В КРЫМУ 
в районе Казантипа

Цены – от VIP 
до эконом-класса
Море в 100 метрах
от места проживания

Лечебные грязи 

5-60-09, 8-953-040-15-57

СРУБЫ 
бань, домов

Возможна установка 
под ключ

8-953-049-37-86, 8-906-858-55-98

В ООО «Общепит» 
(поселок Свободный)

требуются:
• ПОВАРА 

(з/п – 18 тыс. руб.)
• КУХОННЫЕ РАБОТНИКИ

• МОЙЩИКИ ПОСУДЫ
(з/п – 14 тыс. руб.)

8-932-11-355-92

Требуются:
• ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ

(4-5 разрядов)
• СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ

Соцпакет
8-919-361-86-38

СДАМ В АРЕНДУ
ТОРГОВУЮ ПЛОЩАДЬ

20 кв.м
Воронова, 6 (маг. «Мир фантазии»)

8-900-207-71-20

ВНИМАНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ВЕРХНЕСАЛДИНСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА
В соответствии с прогнозом пожарной опасности по климатическим условиям 

следует помнить, что высокая бытовая культура, дисциплинированность, 
аккуратность, осторожное обращение с огнем являются главными условиями 
предотвращения пожара и гарантией сбережения лесов от пожаров.
 Не бросайте в лесу горящие спички, окурки, тлеющие тряпки.
 Не разводите костры в густых зарослях и хвойном молодняке, под низко свисающи-

ми кронами деревьев, рядом со складами древесины, торфа, в непосредственной 
близости от созревших сельхозкультур.
 Не оставляйте костер без присмотра, особенно в ветреную погоду.
 Не оставляйте костер горящим после покидания стоянки.
 Не оставляйте в лесу промасленные или пропитанные бензином, керосином или 

иным горючим веществом обтирочные материалы.
 Не заправляйте горючим топливный бак машины при работающем двигателе.
 Не оставляйте на освещенной солнцем поляне бутылки или осколки стекла, 

которые, фокусируя солнечные лучи, способны сработать как зажигательные линзы.
 Не выжигайте сухую траву на лесных полянах, в садах, на полях, под деревьями.
 Не разводите костры вблизи дачных построек.
 При посещении леса откажитесь от курения.

Если вы обнаружили возгорание в лесу:
 Не дайте пожару набрать силу и распространиться.
 Ликвидируйте очаг возгорания собственными силами.
 Тщательно осмотрите место горения и убедитесь, что не осталось очагов горения.
 В случае сильного возгорания сообщите о пожаре в органы лесной охраны, в 

местные органы власти или полицию и покиньте опасную зону.

Если вы попали в очаг пожара:
 Уходите о огня по диагонали – от направления его распространения, в сторону реки 

или дороги.
 Избегайте бурелома и скопления сухих деревьев.

Звоните на единый номер лесной охраны – 
8-800-100-94-00 (звонок бесплатный); 

в пожарную охрану, сотрудникам полиции – 01 (с мобильного – 112).

ОТСЕВ, ЩЕБЕНЬ, 

ПЕСОК, ТОРФ, ЗЕМЛЯ

8-952-726-46-22

ЩЕБЕНКА, ОТСЕВ,
ПЕСОК, ЗЕМЛЯ,

ТОРФ, НАВОЗ
8-912-648-91-05
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Гороскоп  со  2  по  8  июня 
Овны.  Понедельник будет 

неплохим днем для переговоров и 
деловых поездок. Во вторник 
рекомендуется проявлять всяческую 
осторожность с электроприборами.   
В четверг добьетесь большого успеха 
в деловых операциях. В пятницу 
постарайтесь не спешить. Выходные 
дни станут благоприятным временем 
для реализации творческих замыс-
лов.

Тельцы. В понедельник не 
удастся уйти от неприятного 
разговора. Во вторник не стоит 
спешить сразу давать согласие на чьи-
то просьбы, так как возможны 
ошибки. В среду необходимо будет 
работать на несколько фронтов сразу. 
В четверг рекомендуется больше 
доверять предчувствиям и своей 
интуиции. В субботу лучше всего 
будет отдыхать вне дома. В воскре-
сенье  лучше не  приобретать  
домашних животных.

Близнецы. В понедельник,  
возможно, придется испытать 
неловкость от необходимости 
общения с малоприятными людьми. 
Во вторник рекомендуется отложить 
поездки. В среду проявите побольше 
сосредоточенности и решительности. 
В пятницу не следует преувеличивать 
значение собственных проблем. 
Суббота может неожиданно подарить 
нача ло  ст растных  любовных  
отношений. В воскресенье не 
спешите во время еды, иначе можете 
поперхнуться.

Раки. В понедельник приобрете-
те ценную информацию, но для этого 
необходимо внимательно слушать. Во 
вторник проявите дипломатию для 
осуществления своих планов. В 
четверг желательно весь день 
находиться у начальства на виду, и 
тогда, в пятницу, вас ожидает удача на 
деловом фронте и материальные 
доходы. В субботу наступает 
прекрасное время для развлечений, 
приключений и любви. В воскресенье 
вас ждут важные знакомства.

Львы. В понедельник можете 
получить прибыль. Во вторник 
ожидается удивительная встреча. В 
среду не стоит обольщаться заманчи-
выми предложениями. Четверг станет 
самым лучшим днем для переговоров 
и деловых поездок. В пятницу 
возможны неожиданные расходы. В 
субботу ваше окружение постарается 
ограничить вам свободу. Воскресенье 
станет благоприятным днем для того, 
чтобы отдохнуть вне семьи.

Девы. В понедельник следует 
быть предельно внимательными в 
делах, так как можете совершить 
элементарную ошибку, которая  
чревата материальными потерями. 
Если вы планируете перейти на новое 
место работы, то во вторник нельзя 
принимать окончательное решение 
по этому поводу. Со среды будьте 
внимательнее к людям и проявляйте 
дипломатичность. В четверг может 
подвести память и придется долго 
вспоминать что-то. Распределением 
доходов, а также уплатой налогов и 
пошлин придется заняться в пятницу. 
В выходные дни вы раскроете какой-
то обман.

Весы. В понедельник следует 
быть более оперативными на работе. 
Вашему начальству может совсем не 
нравиться медлительность. Вторник 
станет хорошим днем для научной 
работы. В среду будут подписаны 
необходимые контракты. В четверг 
вы окажетесь в центре интриги. В 
пятницу будьте внимательнее к 
своему давлению. Суббота станет 
хорошим временем для приобретения 
дачного участка или загородного 
дома. Воскресенье благоприятно для 
любых поездок.

Скорпионы. В понедельник 
можете неожиданно поссориться со 
своими друзьями. Во вторник ваши 
чувства станут преобладать над 
логикой, и это может оказаться 
причиной ошибок: вы должны найти 
в себе силы, чтобы противостоять 
негативным моментам. В среду 
постарайтесь поберечь свою голову. 
Сконцентрируйтесь в четверг, чтобы 
не пойти на поводу у эмоций. 
Пятница станет плохим днем для 
общения. В субботу не давайте 
никаких обещаний. В воскресенье 
можно посетить курсы или семинары 
для приобретения новых знаний.

Стрельцы. В понедельник 
нельзя надолго оставлять окна 
открытыми в своем доме. Во вторник 
старайтесь сохранять спокойное 
состояние души и будьте крайне 
внимательны на работе.  В среду 
ожидает бессонная ночь. В четверг ни 
в коем случае нельзя пересыпать, 
лучше раньше встать утром. В 
пятницу категорически откажитесь от 
спиртных напитков. В субботу 
приобретете ценную информацию. В 
воскресенье состоится интересное 
знакомство, которое изменит жизнь.

Козероги.  В понедельник 
проявите осторожность на работе. Во 
вторник можно браться за осуще-
ствление самых смелых замыслов. В 
среду найдутся люди, которые 
захотят вывести вас из состояния 
равновесия. Четверг станет хорошим 
днем для любых сделок. В пятницу 
начальство неправильно оценит вашу 
деловую активность. В субботу 
желательно не менять дверные замки. 
В воскресенье будьте осторожны с 
приемом острой и соленой пищи.

Водолеи. В понедельник есть 
возможность что-то спланировать. Во 
вторник можно проявить свои 
таланты. В среду будет много энергии 
и жизненных сил. В четверг держите 
себя в руках, контролируйте свои 
чувства. В пятницу хорошо отдохните  
и развлекитесь. В субботу стоит быть 
осторожнее на дороге. Воскресенье 
лучше посвятить развитию своей 
внутренней силы.

Рыбы. Проявите аккуратность в 
понедельник, особенно на улице. Во 
вторник вас обвинят в том, чего вы не 
совершали. Среда не самый лучший 
день для домашней работы. В четверг 
вам отдадут старый долг или сделают 
подарок. В пятницу вы можете 
потерять мелкие вещи, например, 
ключи от квартиры. Субботу можно 
посвятить походу по магазинам. В 
воскресенье выберитесь за город.

nrastro.ru

ЮБИЛЯРЫ МАЯ
•   Поздравляем!

Поздравляем с  90-летием!

Шаромову Федосью Ефимовну
Медведеву Ольгу Ивановну

   Поздравляем с 85-летием!

Казакову Майю Павловну
Бабкину Тамару Сергеевну
Павлову Антонину Григорьевну
Дашко Николая Васильевича
Жукову Римму Артемьевну
Семенова Василия Максимовича
Николенко Александра Степановича
Тарагара Людмилу Ивановну
Кузнецова Федора Яковлевича

Благодарим вас, уважаемые ветераны, 
за ваш трудовой вклад в развитие нашего 
города!

Желаем вам крепкого здоровья, 
душевной молодости, благополучия, 
взаимопонимания и заботы ваших родных 
и близких!

Константин Ильичев, глава 
Верхнесалдинского городского округа, 

Управление Пенсионного фонда РФ 
в Верхней Салде

Ñ Þáèëååì
!
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